

Intensives Training zahlt sich schon aus

Colnrades Tischtennis-Mädchen gewannen

Colnrade. Kritisch wird es jetzt für die zweite Tischtennis-Mannschaft des SC Colnrade. Nachdem auch das zweite Rückrundenspiel gegen Jahn V mit 1:7 verloren ging, werden sich die Spieler um Karl-Heinz Hartje mächtig ins Zeug legen müssen, um den Abstieg noch zu verhindern.

Ganz anders sieht es bei dem weiblichen Tischtennis-Nachwuchs aus. Bei den Mädchen macht sich bereits das intensive Training mit Horst Hildebrandt positiv bemerkbar. Das zweite Rückrundenspiel gegen Falkenburg gewannen die Mädchen des SC Colnrade deutlich mit 7:2 Punkten. Dabei zeigten Sabine Hense, Dört Denghausen, Karin Ohlendiek und Petra Bahr ihr bisher bestes Saisonspiel.

Um sich einen besseren Überblick über die Leistungsstärke seiner Schützlinge zu verschaffen, ließ Trainer Hildebrandt eine Rangliste ausspielen. Das Ergebnis bei den Mädchen lautete: Erste Karin Ohlendiek vor Astrid Kretzer, Sabine Hense, Dörte Denghausen, Iris Lenschow, Petra Bahr, Silvia Leiß und Kirstin Möller.

Nach den Spielen der Jungen ergab sich folgendes Bild: Erster Jürgen Poppe vor Thomas Kerstens, Hilmer Bahrs, Andreas Böning, Ralf D. Wunderatsch, Andreas Wehrenberg, Fred Böning, Axel Deegen, Alfred Rasan und Bodo Vetter.

Zum Saisonabschluß will die Tischtennis-Sparte des SC Colnrade noch eine Vereinsmeisterschaft durchführen.